

miércoles 25 de agosto de 2021

# El Ayuntamiento moderniza la iluminación de la calle Heraclio Sánchez con un nuevo sistema de luz LED

*La sustitución de 22 luminarias de vapor de sodio permitirá generar un ahorro de 1.600 euros anuales, dejar de emitir 2,9 toneladas de dióxido de carbono y mejorar la imagen de la vía peatonal*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, llevará a cabo la instalación de 22 de puntos de luz con tecnología LED en la calle Heraclio Sánchez. Este nuevo alumbrado, que sustituirá las actuales luminarias de brazo de las fachadas, contribuirá a mejorar la eficiencia energética, dinamizar la actividad comercial e incrementar los niveles de seguridad de este céntrico espacio peatonal.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, señala que esta actuación “viene a sumarse a nuestro plan de renovación integral y la mejora de la calle Heraclio

Sánchez, que ha recuperado su dinamismo gracias a su transformación en un espacio peatonal, impulsando con ello su nueva imagen moderna y respetuosa con el entorno, a través del proyecto de urbanismo táctico desarrollado de manera transversal por la Gerencia de Urbanismo, y las concejalías de Movilidad Sostenible, Seguridad Ciudadana, Servicios Municipales y Obras e Infraestructuras”.

Por su parte, el concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, explica que este nuevo sistema permitirá disminuir en torno un 60% el consumo eléctrico respecto a la anterior iluminación de vapor de sodio, lo que generará un ahorro de 1.600 euros anuales para el Ayuntamiento. Esta reducción, sumada a las ya obtenidas gracias a la ejecución de actuaciones como esta en otros barrios y pueblos del municipio, “llevan al Consistorio a rebajar de forma considerable la factura de la luz, uno de los costes más elevados que hay que afrontar”.

Por otro lado, el concejal afirma que la mayor vida útil de la tecnología LED evitará la emisión de 2,9 toneladas de dióxido de carbono, dando lugar también “a menos gastos de mantenimiento y menores niveles de contaminación, tanto lumínica como atmosférica”.

Josimar Hernández informa de que la previsión es que esta actuación comience en septiembre. A través de la empresa concesionaria del alumbrado público en La Laguna, Efficco, “se implantará una iluminación con un diseño destinado a minimizar la contaminación y con una estética que pretende contribuir al embellecimiento de la calle”. Esta instalación -añade- también servirá de sostén para elementos festivos y soporte de tecnología inteligente, como reguladores de luz y otras funcionalidades fundamentales para el desarrollo urbano basado en el concepto Smart City.



“Sin duda, los beneficios de este sistema nos lleva a apostar por su establecimiento en Heraclio Sánchez, ayudándonos a seguir ahorrando en el consumo eléctrico, a avanzar en el cuidado del medioambiente y a continuar revitalizando este ámbito comercial en pleno centro de la ciudad, convirtiéndolo en un espacio más agradable para pasear y vivir”, concluye el edil.